

Lain Entralgo: falleció el último humanista

El académico Pedro Lain Entralgo, uno de los grandes intelectuales españoles del siglo XX, falleció en Madrid el 5 de junio. Lain, de 93 años, era miembro de las Academias de la Lengua -de la que fue director cinco años-, de la Historia y de la Medicina, y es autor de una extensa obra, reconocida con numerosos premios, entre ellos, el Príncipe de Asturias de Humanidades en 1989.

Pedro Lain, científico multidisciplinar y prolífico ensayista, cuya actividad le llevó de la medicina a la antropología y la filosofía, es considerado el último humanista del siglo XX.

Maestro de varias generaciones, dirigió la Residencia de Estudiantes, en los años 40 y fue rector, durante cuatro años, de la Universidad de Madrid, hasta su dimisión en 1965, a raíz de la expulsión de varios catedráticos críticos con el régimen de Franco.

Entre los numerosos premios que recibió figuran el Montaigne (1975), el Aznar de Periodismo (1980), el Príncipe de Asturias de Humanidades (1989), el Menéndez Pelayo (1991), el Jewellano de Ensayo (1995) y el Menéndez Pidal de Investigación Humanística y Científico Social (2000). Su pasión por la docencia y la investigación fue reconocida también con diferentes doc-

Laín Entralgo : falleció el último humanista [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Laín Entralgo : falleció el último humanista [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa